

Buenas Noches.

Soy yo de nuevo.

No se como redactar este mensaje de la manera que me gustaría así que intentaré ser lo más sincero que pueda. Voy a ir directo al grano, las preocupaciones sobre mi historia no han parado de aumentar, primero de todo, aunque le menos importante, las visitas de los últimos actos han bajado drásticamente y no tiene pinta de que se vayan a recuperar de la noche a la mañana, no se si es que se tratará de algún tipo de confusión sobre el contenido del último acto o será porque mi historia es aburrida, en todo caso debo resaltar que el acto de preguntas y respuestas ha sido bastante complicado de redactar y he puesto mucho esfuerzo en su elaboración, aun así, todas las visitas en ese acto son mías, ya que suelo meterme a los actos para editarlos y cambiar algunos detalles de vez en cuando. Este panorama es sin duda alguna desolador para mí, ya que el anterior mes de diciembre ha puesto en duda mi salud mental y aun me estoy recuperando, así que realmente me siento bastante perdido sobre cual es el camino que debo recorrer ahora con esta historia, obviamente esto no significa que vaya a cancelarla, ya que al final del día esto solo se trata de un hobby que me gusta compartir con la gente, y además, la historia ya está prácticamente en su etapa final, es por eso que mis preocupaciones han aumentado en gran medida durante estos últimos meses. En el fondo tengo miedo de que cuando llegue el aniversario de mi obra solo este ahí yo para celebrarlo, que me esfuerce por dar un producto de calidad y que pase semanas escribiendo cada acto para que luego no haya respuesta alguna de los lectores, sin duda alguna es el peor escenario posible para un escritor y quieras o no me ha quitado bastante motivación para seguir escribiendo.

Si os soy completamente sincero, no sé qué puedo hacer para cambiar esto, estoy suficientemente perdido en mi vida personal como para encontrar la manera de revivir mi historia, así que supongo que no tendré de otra que resignarme en silencio mientras que acabo los actos restantes, ya que las probabilidades de que nadie lea esto nunca son realmente altas dado a las circunstancias, pero no pierdo nada por intentarlo una vez más, porfavor, si alguien quiere comentar, criticar o debatir cualquier punto de mi historia es totalmente libre de hacerlo e incluso lo fomento, así por lo menos podré saber si no le estoy hablando a una pared otra vez.

Mira pues no sé, ya estoy un poco cansado y no quiero seguir repitiéndome, creo que con este y el anterior mensaje que he publicado en conversaciones resumen completamente la mala situación por la que estoy pasando, así que realmente haced lo que queráis, yo no obligo a nadie y tampoco tengo la potestad para hacerlo, pero pensad que detrás de cada historia hay un esfuerzo inconcebible que no se ve a simple vista, quien sabe si mañana las cosas empeoran incluso más en mi vida y se me hace imposible continuar con mi obra, ¿Qué sería entonces de toda esa gente que me ha confiado su tiempo durante un año entero?, ¿Cuál sería el legado que quiero dejar cuando yo no esté? Es muy difícil responder a esas preguntas, pero si hay algo que se bien es en hacer lo que me hace feliz, en este caso, escribir, por eso voy a acabar mi historia, incluso si no hay nadie para celebrarlo, porque por lo menos cuando mire todo el camino recorrido hasta llegar a la cima podré decir que he cumplido mi promesa, da igual cuanto tiempo me tome, juro que voy a acabar esta historia aunque sea lo último que haga, y cuando lo haga, después de anunciar el mensaje de la publicación del acto final, dejaré una última bandera en la cima de mi recorrido, y esta dirá así: “No hay valor que esfuerzo no requiera, escalar una montaña por más alta que sea”

Muchas gracias para quien quiera que este leyendo esto.

Nos vemos.